



## 大人にはやっかいな雪も…

日本列島に強烈な寒波が次々とやってきています。大人にとってはやっかいな降雪も、子どもたちにとってはイベントです。各学年、雪の止む間を見て雪遊びを楽しんでいます。雪だるまをつくりたり、そり遊びをしたり、色水で雪を染めたり…この時期にしかできない遊びを満喫しています。



## 6年生 フカボリプロジェクト活動報告会（1／28）

6年生は、総合的な学習で1年間を通して取り組んできた「大石フカボリプロジェクト」の活動報告会を行いました。保護者や地域の方30名近くが来校してください、各グループの取組について熱心に耳を傾けてくださいました。ふるさとCMづくりや全国の大石小学校との交流、台湾の小学校との交流についてプレゼンしたり、まち探検で新たに見つけたふるさと大石の良さをパンフレットにしたり、クイズや歌にしたりと発信する力も育っていると感じています。CMは、令和7年度「ふるさと福井CMコンテスト」で奨励賞もいただきました。



## 1年生 体験入学会（1／29）

来年度入学する5歳児さんを招いての体験入学会がありました。1年生が学校生活について発表したり、校内を案内したりしました。優しく教えてあげる姿や堂々と発表する姿はとても立派で、幼保園の先生方も目を細めておられました。1年間で大きく成長してくれたことがとても嬉しかったです。

